

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Think-Pair-Share* (TPS) Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Sistem Pernapasan Pada Manusia di Kelas XI SMA Negeri 1 Secanggang Tahun Pembelajaran 2011/2012,** disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes sebagai Dosen Pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran – saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulis skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Muhamad Yusuf Nasution, M.Si, Dra. Melva Silitonga, MS, dan Dra. Hj. Martina Restuati, M.Si, sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran – saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Hj. Cicik Suriani, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik, Ketua Jurusan Biologi Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si dan Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga kepada Ibu Dra. Hj. Miro Mayanur selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Secanggang dan Ibu Siti Luria Lestari, S.Pd selaku Guru Biologi di SMA Negeri 1 Secanggang serta kepada siswa – siswi SMA Negeri 1 Secanggang yang mendukung penyusunan skripsi ini.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar - besarnya kepada Ayahanda Kontan Sembiring Milala (Alm) dan Ibunda Hanifah Br. Sembiring Gurky yang telah banyak memberikan bimbingan dan motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan

terima kasih kepada seluruh keluarga dan teman – teman yang telah banyak mendukung penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhirnya penulis berharap, semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan pembaca sekalian.

Medan, 03 Juli 2012

Penulis

Fitri Yanti Br. Sembiring

NIM 408341017